



ARCHIVO

EL CESFAM ESTARÁ CERRADO DURANTE LO QUE RESTA DE SEMANA.

El Cefsam Central estará cerrado hasta que pare la crisis sanitaria

Las puertas del Cefsam Central reabrirán hasta que se solucione la crisis sanitaria que está viviendo el centro de salud por el abandono del ex Hospital Carlos Cisternas, a cargo del Servicio de Salud de Antofagasta (SSA) desde hace 7 años.

Desde el fin de semana del 17 de abril, se puso en marcha un plan de saneamiento completo, que in-

cluye reparaciones en la infraestructura, limpieza de cámaras de aguas servidas y otras medidas correctivas. No obstante, el Servicio de Salud de Antofagasta, actual dueño del edificio abandonado, solo ha realizado el retiro de escombros, sin abordar tareas fundamentales como la desratización o una desinfección profunda del ex Hospital Carlos Cister-

nas.

Las atenciones serán derivadas a sedes de Juntas de Vecinos cercanas y también se realizarán visitas domiciliarias. Durante el jueves 24 y viernes 25 de abril se entregará leche, medicamentos y se realizarán atenciones domiciliarias previamente planificadas. Solo se atenderán casos prioritarios que ya estaban agenda-

dos, y los usuarios serán contactados para reprogramar sus horas o indicarles el nuevo lugar donde deben acudir. Las nuevas ubicaciones de atención son: Sector Azul en JJVV Santa María (calle Ramírez #2468), Sector Verde en JJVV Arturo Prat (calle Ramón Freire #2711) y Sector Rojo en JJVV Orlando Latorre (calle Ecuador #2223). 📍